

*Dakar, le 31/03/2020*

### **COMMUNIQUE N°30**

Ce Mardi 31 Mars 2020, le Ministère de la Santé et de l'Action Sociale a reçu les résultats des examens virologiques ci-dessous :

- ✓ sur 97 tests réalisés, 13 sont revenus positifs. Il s'agit de :
  - 01 cas importé ;
  - 12 cas contacts suivis par nos services ;
- ✓ 12 patients hospitalisés ont été déclarés guéris, après un contrôle négatif. Ils sortiront d'hospitalisation dans les prochaines heures.

L'état de santé des patients hospitalisés est stable. Aussi l'évolution des deux cas graves est stationnaire.

**A ce jour, 175 cas ont été déclarés positifs, dont 40 guéris et 135 sous traitement.**

Par ailleurs, vu la persistance de deux foyers au niveau des districts sanitaires de Dakar - Ouest et Dakar - Sud, une réunion d'urgence est prévue ce mardi 31 mars à 17 h avec les acteurs concernés pour définir une approche de riposte spécifique à ces deux foyers.

Le Ministère de la Santé et de l'Action sociale renouvelle à la population son appel au respect strict des mesures de prévention individuelles et collectives.

